



Objectifs en 2005 : montée en nationale 2 pour l'équipe première et finale de la promotion d'honneur pour l'équipe 2.

Dimanche et lundi, différents clubs de la région ont participé à un tournoi de base-ball de prérentrée. En effet, dans cette discipline, la saison ne commence que fin mars, pour s'achever fin juillet.

C'était donc l'occasion pour chacun des clubs de mettre au point les derniers réglages, mais aussi de fêter le début de la nouvelle saison ce qui est très important dans ce sport où la convivialité joue un rôle prépondérant.

Avaient répondu présents à l'invitation des Dragons de Ronchin, Dunkerque, club de Nationale 1, Ar-

ras, Valenciennes et Ronchin 1, clubs de division d'honneur, Wattrelos, Coudekerque et Ronchin 2 clubs de promotion d'honneur.

La déception est venue du club de La Madeleine qui n'a pas donné signe de vie.

Pour cette reprise, Arras s'est incliné devant Valenciennes en demi-finale alors que Ronchin 1 se qualifiait pour la finale en battant Dunkerque.

Lundi après-midi, la finale a donc vu s'affronter les dragons de Ronchin aux Valenciennais. Après un départ timide, les Ronchinois sont revenus dans le parti avant

## Base-ball

Inaugurée ce week-end par un tournoi régional

# Une nouvelle saison pleine de promesses

de s'incliner de justesse 7 points à 6. « Ce a été une belle finale a déclaré après coup, Julien Hérold, l'entraîneur des Dragons. Malgré la déroute, je retire beaucoup de positif et d'espoir pour cette saison. » L'objectif des Ronchinois cette saison est la montée en nationale 2 pour l'équipe première et la finale de la promotion d'honneur pour l'équipe 2.

Les prochaines manifestations auront lieu en juin. Après une initiation de plusieurs semaines, les scolaires de 5 écoles de la région se rencontreront en juillet.

Pour tout renseignement ou inscription 06 61 98 65 20.

